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Chemin de croix, chemin de foi !   

Chemin de nuit ! Chemin de vie ! 

Grain de blé tombé en terre ! promesse de fruit ! 

Fils perdu, retrouvé ! Mort, revenu à la vie ! 

                                                                                          

  Ainsi peut se décliner ce temps qui nous mène vers la lumière de Pâques. 

Jésus monte résolument vers Jérusalem pour la fête de la Pâque. Il nous invite à 

l'accompagner... jusqu'au bout ! 

C'est le moment de renouveler notre foi !   
 

 « Il y avait quelques Grecs parmi ceux qui étaient montés à Jérusalem pour adorer Dieu pendant 

la fête de la Pâque.   Ils abordèrent Philippe, qui était de Bethsaïde en Galilée, et lui firent cette 

demande :  « Nous voudrions voir Jésus. » Philippe va le dire à André, et tous deux vont le 

dire à Jésus. Alors Jésus leur déclare :                                                                                   

 « L’heure est venue où le Fils de l’homme doit être glorifié. Amen, amen, je vous le dis :  

Si le grain de blé tombé en terre ne meurt pas, il reste seul ; 

mais s’il meurt, il porte beaucoup de fruit. Qui aime sa vie 

la perd ; qui s’en détache en ce monde la gardera pour la vie 

éternelle. Si quelqu’un veut me servir, qu’il me suive ; et là 

où moi je suis, là aussi sera mon serviteur. Si quelqu’un me 

sert, mon Père l’honorera. Maintenant mon âme est boule-

versée. Que vais-je dire ? “Père, sauve-moi de cette heure” ? 

– Mais non ! C’est pour cela que je suis parvenu à cette 

heure-ci ! Père, glorifie ton nom ! »  

 

Alors, du ciel vint une voix qui disait : « Je l’ai glorifié et je le glorifierai encore. » En 

l’entendant, la foule qui se tenait là disait que c’était un coup de tonnerre. D’autres disaient : 

« C’est un ange qui lui a parlé. » Mais Jésus leur répondit : « Ce n’est pas pour moi qu’il y a eu 

cette voix, mais pour vous. Maintenant a lieu le jugement de ce monde ; maintenant le prince de 

ce monde va être jeté dehors ; et moi, quand j’aurai été élevé de terre, j’attirerai à moi tous les 

hommes. »  Il signifiait par-là de quel genre de mort il allait mourir. »  Jean 12,20-33 
 

« Nous voudrions voir Jésus. » 

Et moi, quel est mon désir ? Quelle est la grâce que je peux demander au Seigneur ; je 

formule ma propre demande ou je peux demander la grâce de rester près de Lui, de Le 

suivre afin de découvrir qui est le Père. 

 

« Garder, perdre, servir, suivre » 

Pour voir Jésus, nous sommes invités à Le suivre, à servir, à laisser une part de nous-

même par amour, à croire en la fécondité de notre vie donnée ainsi. Ce chemin n'est pas 

facile ; il est même exigeant, voire crucifiant. 



Gardons l'image bien parlante du grain de blé.  
 

Nous pouvons, avec notre imagination, voir ce grain 

semé, jeté en terre, puis la tige qui sort de terre, pousse 

et mûrit au soleil de Dieu. Ensuite vient le temps où le 

grain formé et rempli est prêt à être moissonné. Broyé 

et transformé en farine, nous le retrouvons dans le 

pain...Pain partagé, pain eucharistique ! 

Ainsi peut se lire la vie de Jésus, et aussi la nôtre. 

 

Jésus n'est que OUI, Il est VIE ! AMOUR INFINI !                                                   

« Jésus s'est fait pain rompu pour nous, et nous demande de nous donner aux autres, 

de ne plus vivre pour nous-mêmes, mais l'un pour l'autre » Pape François. 

                                                                             

Dans la confiance, nous Lui déposons nos peurs, nos douleurs, nos pleurs. Ensuite, avec 

sa grâce, nous pourrons demander un pardon, donner notre vie, offrir notre amour !         

 

Pour terminer, ce texte peut nous emmener plus loin.       

« La fidélité de Jésus 

Être fidèle, donner ce qu'on a promis, déployer l'amour qu'on s'est engagé d'offrir, 

quelles que soient les difficultés, tenir jusqu'au bout dans la promesse, même si la joie 

et l'ardeur éclatent sous les coups de la trahison, même si des croix se profilent à 

l'horizon : Jésus est fidèle ! 

Se sacrifier, devenir serviteur et s'abaisser, se rompre, accepter d'être déchiré quand le 

sacrifice de soi est l'unique façon de distribuer l'amour : Jésus est fidèle ! 

Faire la volonté d'un Autre, se mettre à sa disposition, quitter son rang pour n 'être plus 

qu'une Parole semée dans le monde, faire confiance encore quand la coupe est trop 

pleine, tomber à genoux, seul, face à la nuit et à l'abandon quand la Passion est l'unique 

façon de sauver par amour : Jésus est fidèle !                      

Et vous et moi nous sommes les fidèles du Christ Jésus !»  Charles SINGER (Terres)                                                                    

  

Ainsi, le matin de Pâques, ensemble, nous pourrons célébrer la victoire de la Vie, le cœur 

brûlant, dans la joie de croire. 
                                                                             

 

CHRIST EST RESSUSCITÉ !  

            ALLELUIA ! 


